

U14-Tennis auf Top-Niveau

Vom 25. Oktober bis 2. November findet in der Sporthalle Färbi zum sechsten Mal die Davos Junior Trophy statt. Boys und Girls der Kategorie U14 aus ganz Europa werden versuchen, möglichst weit zu kommen. Dafür müssen sie ihr bestes Tennis auspacken.

Pascal Spalinger

Gemäss Turnierdirektor Hans Markutt handelt es sich um ein Juniorenturnier der zweithöchsten Stufe, das seit Beginn von der Alpine Tennis Academy organisiert werde. Es kommen also nicht irgendwelche Teenager zum Einsatz, sondern Spielerinnen und Spieler, die zur europäischen Spitze gehören. Sowohl bei den Knaben als auch bei den Mädchen hat es etwa je ein Dutzend Cracks dabei, die in der internationalen Junioren-Rangliste unter den Top 100 figurieren. Zudem werden Spieler aus gegen 30 Ländern in der Färbihalle um Punkte und Siege kämpfen.



Maurus Malgiaritta – hier mit Färbi-Betriebsleiter Marc Kämpf – ist ebenfalls am Start.

ps

Auch drei Bündner

Laut Hans Markutt werden sich auch drei Bündner der Herausforderung stellen, an der Davos Junior Trophy möglichst weit zu kommen. Während es für Maurus Malgiaritta und Gian-Luca Tanner vor al-

lem darum geht, auf internationalem Parkett Erfahrungen sammeln zu können, geht Simona Waltert mit intakten Chancen, sehr weit zu kommen, an den Start. Sie erreichte bereits im letzten Jahr den Halbfinal und ist heuer als Nummer zwei gesetzt. Ge-

spielt wird nur bei den Mädchen und Knaben nicht im Einzel, sondern auch im Doppel. Das Publikum darf sich auf viele sehr spannende und hochstehende Partien freuen. Zuschauer sind jederzeit willkommen. Infos: <http://juniotrophy.jimdo.com> oder www.sportdavos.ch